

Unsere Dienstagssenioren in Margareta



„Wir freuen uns sehr, dass wir uns wieder treffen können!“ sagte eine der Damen, die eifrig mit ihrem Rollator einen der bereitgestellten Tische ansteuerte. „Die Senioren treffen sich immer am 1. und 3. Dienstag im Monat, ab 15 Uhr im Pfarrsaal oder bei gutem Wetter unter den Pavillons vor der Margareta Kirche.“ Erklärt Rosa Symalla, die Leiterin und gute Seele der Aktion. Hilde H., Anneliese H., Helga L., Helga O. und Ludger Picker kochen den Kaffee, kaufen Kuchen und gestalten den Nachmittag. Es werden Ausflüge unternommen, manchmal gibt es kurze Vorträge zu Lebensfragen, werden kurze Geschichten vorgelesen oder es gibt vorweg einen kleinen Gottesdienst in der Kirche. „Wichtig ist, dass wir Spaß mit einander haben und die Krankheiten und Sorgen in den Hintergrund gelangen,“ fasst Rosa Symalla das Ziel der Aktion zusammen. Alle sind herzlich eingeladen!

Info erhalten Sie im Pfarrbüro